

ROALD DAHL

ICH SEHE WAS, WAS DU NICHT SIEHST

rowohlt
e-BOOK



ACHT
UNGLAUBLICHE
GESCHICHTEN

«Ist das eine
Schnappschildkröte?»

«Nein, das ist kein Schnapper.
Schnappschildkröten werden nicht
so groß. Aber schnappen kann die
auch. Komm ihr nicht zu nahe,
sonst bist du deine Hand los.»

«Könnte sie jemandem die Hand
abreißen?»

«Jetzt würde sie das schon tun»,
erwiderte der Fischer und lachte,
dass seine weißen Zähne blitzten.
«Wenn sie im Meer schwimmt,
würde sie niemand angreifen. Aber

wenn man sie fängt und an den Strand zieht und auf den Rücken kippt, o Mann, da müssen Sie aufpassen, da schnappt sie nach allem, was in ihre Nähe kommt!»

«Ich glaube, ich würde auch zuschnappen», sagte die Frau, «wenn ich in ihrer Lage wäre!»

Irgendein Verrückter hatte im Sand ein Stück Treibholz gefunden und schleppte es jetzt zur Schildkröte hin. Es war eine Bohle von gut anderthalb Meter Länge, mehr als zwei Finger dick. Damit

ging er an, nach dem Kopf der Schildkröte zu stoßen.

«Das würde ich nicht machen», sagte der Fischer, «damit bringen Sie sie nur noch mehr in Wut.»

Als die Stange den Hals der Schildkröte berührte, fuhr der große Kopf herum, sie öffnete das Maul und zermalmte das dicke Holz mit einem einzigen Biss mit ihrem Kiefer, als ob es aus Käse wäre.

«Oh!», schrien die Leute auf.
«Habt ihr das gesehen? Gut, dass

es nicht mein Arm gewesen ist!»

«Lassen Sie sie in Ruhe», sagte der Fischer. «Es bringt doch nichts, wenn Sie sie so aufregen.»

Ein dicker Mann mit fetten Hüften und kurzen Stummelbeinen watschelte auf den Fischer zu und sagte: «Hör mal, Junge. Ich will die Schale da. Ich kauf sie dir ab.» Und zu seiner stämmigen Frau sagte er: «Weiß du, was ich damit machen will, Mildred? Ich nehme die Schale mit nach Hause und lasse sie von einem Fachmann polieren. Und

dann stelle ich sie mitten in unser Wohnzimmer! Ist das nicht was?»

«Phantastisch», sagte seine dicke Frau. «Los, kauf das Ding, mein Junge.»

«Keine Angst!», erwiderte er. «Es ist schon so gut wie meins.» Er wandte sich wieder an den Fischer und fragte: «Was soll die Schale kosten?»

«Ich hab sie schon verkauft», erwiderte der Fischer. «Die ganze Schildkröte, mit allem Drum und Dran.»